

	<p>Objekt: Analoge Spiegelreflexkamera Canon AE-1</p> <p>Museum: Freilichtmuseum Roscheider Hof Roscheider Hof 54329 Konz 06501-92710 info@RoscheiderHof.de</p> <p>Sammlung: Fotografie</p> <p>Inventarnummer: TON 1177</p>
--	---

## Beschreibung

Mit der Canon AE-1 setzte Canon ab 1976 an die Spitze der verkauften SLR-Kameras. 1984 wurde die Produktion eingestellt, bis dahin waren 5,7 Millionen Stück verkauft. Sie war die erste Spiegelreflexkamera mit elektronischer Blendenautomatik. ab 1981 wurde sie von der AE-1 Programm verdrängt, siehe Inv. Nr TON 1178. Mit der AE-1 liess sich sehr gut arbeiten, alles saß am richtigen Platz, ihr silbernes Gehäuse mit schwarzer Kunstbelederung aus Aluminium-Guss war robust und wog nur 600g. Die Objektive mit dem Canon FD Bajonett waren bequem zu wechseln. Mit Druck auf den Auslöseknopf wurde ein elektrischer Kontakt geschlossen, in der AE-1 waren zum erstenmal Mikro-Prozessoren verbaut. Auf dem Objektivdeckel dieser Kamera ist zu lesen, dass die Ae-1 die offizielle Kamera der Fussball WM 1982 ist. Ob der Deckel zur Kamera gehört ist nicht bekannt.

## Grunddaten

Material/Technik:	Metallguss, Kunstleder, Glas, Verschiedene Metalle für Mechanik und Elektronik
Maße:	L: 140 mm B: 33 mm H: 90 mm

## Ereignisse

Aufgenommen	wann	1976
	wer	Canon Inc.
	wo	Japan

## Schlagworte

- Fotoapparat

- Fotografie
- Kleinbildfilm 24 x 36 mm
- SLR-Kamera
- Spiegelreflexkamera
- Systemkamera